



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, visitó este martes Maldón Juguetes, una de las fábricas que más potenció su producción gracias al programa Despegá del Gobierno de la Ciudad, en el marco del anuncio de una serie de beneficios que ofrecerá el Banco Ciudad por el Día del Niño.

"Queremos darle un impulso al comercio en la Ciudad de Buenos Aires", expresó Rodríguez Larreta, quien estuvo acompañado por el vicesjefe de Gobierno, Diego Santilli; el ministro de Economía y Finanzas, Martín Mura; y el presidente del Banco Ciudad, Javier Ortiz Batalla.

Desde este martes 14 de agosto hasta el jueves 16 la entidad bancaria ofrece un 50% de descuento y hasta 12 cuotas sin interés con tarjeta de crédito en diversas jugueterías, y hasta 50 cuotas sin interés en más de 80 bicicleterías.

Además, el Jefe de Gobierno porteño indicó que "en este momento es importante darle impulso al consumo, a las pequeñas empresas y a los comercios de la Ciudad", y agregó: "Por eso la semana pasada anunciamos una serie de medidas que incluía la promoción al consumo por el Día del Niño, uno de los días más simbólicos del año".

A su vez, felicitó a los dueños de la fábrica, "emprendedores que ya están exportando gracias al apoyo que les dimos con los programas de la Ciudad", y especificó en relación a la iniciativa de reactivar el consumo: "Tenemos medidas de apoyo desde lo impositivo, desde líneas de crédito más beneficiosas, pero también desde el hecho de impulsar la demanda".

Despegá es un programa del Gobierno porteño que promueve y potencia a Pequeñas y medianas empresas (PyMEs) y emprendedores en la producción, comercialización y exportación de productos y servicios.

Además ofrece a emprendedores y empresarios el acceso a un servicio de consultoría que integra todas las herramientas necesarias para realizar una misión comercial personalizada e impulsar a las empresas dentro del mercado.

Por otro lado, Ortiz Batalla destacó que "se han sumado, a través de la Cámara Argentina de la Industria del Juguete, 36 jugueterías, las que en conjunto nuclean a más de 250 puntos de venta con este beneficio", y apuntó: "También vamos a seguir con las 50 cuotas sin interés para bicicletas, donde hay más de 80 bicicleterías adheridas".

Asimismo, el presidente del Banco Ciudad remarcó: "Del mismo modo sumaremos un 30% de descuento y 6 cuotas sin interés en shoppings y en tiendas de indumentaria deportiva".

Las jugueterías que participan de estos beneficios son Apio Verde, Tío Mario, Osito Azul, Nicotoys, Aladino, Superjuguetería San José, Girodidáctico, Compañía de Juguetes, Churrinche, Juguetería Venpir, Entretenete, Picky Toys, I love Toys, Danilandia, Jiujim, Mamacomprame, Quepeños, Hey baby, Muu Jugueterías, Zadikian, MyC, Mattheu, Aladino, Toys, Dalessandro Jugueterías, Baby Store, Mi clavel y Planeta Niño, entre otras.

La fábrica Maldón fue fundada por cinco hermanos aficionados a los juegos de mesa quienes en 2007 inventaron su primer juego, llevando a la realidad ideas propias que desarrollaron desde muy pequeños.

Con herramientas caseras, crearon numerosos y originales juegos que luego llevaron a la producción y hoy se comercializan en Argentina y también se exportan a Chile.

Uno de los objetivos de Maldón es unir a la familia alrededor de una actividad en común como lo son los juegos de mesa, buscando ideas originales e innovadoras.

La variedad de sus productos incluyen tópicos educativos, culturales, cinematográficos, musicales y deportivos, entre otros.